

佳作

環境問題について…

御田小学校 服部 奈津子

みなさんは地球の危機について考えたことはありますか。きっとと考えていない人が多い事でしよう。

今は平和な地球ですが、いつかはこの美しい地球はなくなると思ってください。毎日毎日、明日は地球の最後の日と思いながら生きてください。なぜならこの地球の危機はみなさんが意識をしないとさけることができないからです。なのでいつ死んでも後悔をしないようにです。そして明日がもし地球最後の日だとしてもそれは人間のせいです。人間が地球をダメにしているのです。

さらに、人間のしわざで動物もへつてきてています。動物がへつてきてている（死んできている）という事は動物が住みにくい環境つまり人類も住みにくいという事です。このような事もふくめて環境問題が出来ていると思います。

そこで私は、CO₂のげんいんにもなっている事について考えてみました。

ガソリンを使っている車がげんいんになっている事はだれもがしつっています。でも、新しくできた電気自動車はガソリンを使っている車よりかはエコですが：よくよく考えてみれば車が走る時はCO₂が出てなくとも、じゅう電を

する時に電気を使いCO₂が出てしまいます。なので、私は自転車とつないで、自転車をこいでじゅう電をすればCO₂はまったくではありませんがへらせるのではないかと思いました。

私はこの作文を書いて人間が地球をダメにしていることを一人でも多くの人にしつてもらいなあとおもいました。なぜならみんなにしつてもらえることで地球がすぐわれるかのうせいがあるかもしれないからです。そして、この私の車の発そうがさいようされといなあとと思いました。また、CO₂をへらすためにも木や花などの植物をふやしてほしいです。